

Tiene SEP menor gasto en toda una década

Azucena Vásquez

Cd. de México, México (16 mayo 2023).- El año pasado, la Secretaría de Educación Pública (SEP) gastó 381 mil 611 millones de pesos, **la erogación más baja de los últimos 10 años**, según datos del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

En su análisis "Cuenta Pública 2022: gasto público ante riesgos globales", el Centro señaló que de cada mil pesos destinados al gasto neto total, 50.2 pesos se dedican a educación para fortalecer el programa de desarrollo profesional docente, la infraestructura social del sector educativo y los apoyos a centros y organizaciones de educación.

Sin embargo, destaca que el gasto educativo alcanzó el nivel más bajo de la última década, ya que los recursos ejercidos se encontraron **por debajo de los niveles de 2013 a 2021**.

Al revisar en qué se gastó durante 2022, el CIEP describe que las Secretarías de Energía y la de Turismo recibieron recursos adicionales y, pese a que Educación tuvo sobreejercicio, los recursos no resultan suficientes para cerrar brechas de aprendizajes que se profundizaron con la pandemia de Covid-19.

En otro análisis sobre el gasto en inversión física del año pasado, México Evalúa destaca que el rubro de educación, recibió 17 mil 500 millones de pesos, apenas 0.9 por ciento más que en 2021.

Apunta que esta caída limita la construcción de escuelas y universidades, necesarias para garantizar el acceso a la educación de calidad en México, permitir la movilidad social y el desarrollo económico.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/tiene-sep-menor-gasto-en-toda-una-decada/ar2605219>

Fecha de publicación: 16 mayo 2023